

»»»»»»»»»» Premios Sanitaria 2000 a la Sanidad de la Comunidad Valenciana ««««««««««

Aportación tecnológica



En el apartado de aportación tecnológica, Pilar Viedma, directora general de Ordenación de la Consejería de Sanidad, fue la encargada de dar el premio a Juan José Serrano, director del Instituto Ítaca.

Asociación de pacientes



Ricardo de Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario, entrega el premio a Mª José Gisbert, presidenta de la Asociación de Familiares de Enfermos Mentales de Elche y Comarca (Asfeme).

Campaña sanitaria



Dolores Salas, responsable del Plan Oncológico de la Comunidad Valenciana, recoge el premio de la categoría mejor campaña o acción sanitaria, que le entrega Manuel Escolano, director general de Salud Pública.

Acción farmacéutica



María Teresa Guardiola, presidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valencia, sostiene en sus manos el premio que corresponde a Manuel Alós, jefe del Servicio de Farmacia del Hospital de Castellón.

Acción enfermera



María Teresa Mari (izq.) recoge el premio de la categoría de mejor acción enfermera, que le entrega Pilar Ripoll, directora general de Calidad y Atención al Paciente de la Comunidad Valenciana.

El consejero valenciano ensalzó el trabajo de “las 65.000 personas que todos los días desarrollan una labor de gran importancia”

Foto de familia de los galardonados en la primera edición de los Premios Sanitaria 2000 a la Sanidad de la Comunidad Valenciana, junto con el consejero de Sanidad de la Generalitat, Manuel Cervera; el director general de Sanofi Pasteur MSD, Sergio Montero; el presidente del Grupo Sanitaria 2000, José María Pino; el presidente de la Federación de Asociaciones Científico Médicas Españolas (Facme), Avelino Ferrero, o el gerente de la Agencia Valenciana de Salud, Luis Rosado, entre otras personalidades del sector sanitario estatal y autonómico.



»»»»»»»»»» Premios Sanitaria 2000 a la Sanidad de la Comunidad Valenciana ««««««««««



1 Más de 300 invitados acudieron al Hotel The Westin de Valencia. 2 Juliana Fariña, presidenta del Colegio de Médicos de Madrid, y Santiago Grisolia, presidente del Consejo Valenciano de Cultura. 3 El Hospital General Universitario de Elche estuvo representado por Joaquín López, director médico; Teresa Beltrán, directora de Enfermería, y Juan Antonio Marqués, gerente. 4 Miembros del Instituto Itaca, premiado en la categoría de Aportación Tecnológica: José Manuel Martínez, gestor de I+D; Juan Miguel García, profesor de la Universidad Politécnica de Valencia; Ignacio Basagoiti, director médico de TSB; Juan José Serrano, director Itaca; Vicente Traver, director área de TSB; José Millet, área de bioingeniería cardiovascular, y Vicente Hernández, responsable del Grupo TIC en Biomedicina. 5 José Emilio Llopis, director médico del Hospital de Alzira; José Luis Picaza, de Adeslas; Manuel Marín, director gerente del Hospital de La Ribera; Luis Barcia, director gerente del Hospital de Torrevieja, y Elisa Tarazona, directora médica de Ribera Salud. 6 José Antonio Herranz, presidente del Consejo de Colegios de Médicos de la Comunidad; Julio Sánchez Fierro, ex subsecretario del Ministerio de Sanidad; Avelino Ferrero, presidente de Facme, y Ricardo de Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario. 7 Jorge Huertas, director general de Carburos Médica; Carlos Algora, director de la región Norte de esta compañía; Luis Rosado, director general de la Agencia Valenciana de Salud, y Pablo Domínguez, director de Relaciones Institucionales del Sur de Europa de Carburos Médica. 8 Joaquín Ibarra, director de la Escuela de Estudios Valencianos de la Salud; Caridad García, directora de Salud Pública de Torrent; Laura López, directora económica del Centro de Transfusión de Valencia; Pilar Viedma y Joaquín Andani, ambos de la Consejería de Sanidad.

